

La fiesta del triatlón toma Sevilla el fin de semana

- Será un evento multitudinario (1.500 inscritos), la fiesta del triatlón andaluz, el sábado 29 de mayo a partir de las 16:00.
- Distancias Olímpicas, Sprint y Súper Sprint, y acuatlón para niños por la mañana.
- Máxima participación: Equipos de relevos, empresas y Triatlón de la Igualdad



El Triatlón de Sevilla ha dado un paso enorme para instalarse entre los triatlones más multitudinarios y divertidos del panorama nacional. La espectacular fiesta deportiva con más de 1.500 inscritos se celebra este sábado 29 de mayo, organizado por OFSport y Federación Andaluza de Triatlón, con la colaboración del Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Sevilla.

Esta nueva edición de la clásica prueba hispalense llega repleta de novedades en todos los sentidos y con la intención de marcar un antes y un después en el triatlón andaluz y español. Se va a disputar sobre tres distancias diferentes con salidas en oleadas:

Olímpica: 1.500 m de natación, 40 km ciclismo y 10 km de carrera a pie
Sprint: 750 m de natación, 20 km de ciclismo y 5 km de carrera a pie
Súper Sprint: 350 m de natación, 10 km ciclismo y 2,5 km de carrera a pie

Todo a partir de las 16:00 en el CEAR de Remo y Piragüismo, y la línea de meta se ubica en el Cortijo del Alamillo, dentro del Parque del Alamillo. Uno de los objetivos del renovado Triatlón de Sevilla es el de promover una altísima participación y conseguir atraer por primera vez a este deporte al máximo número de personas en un día de fiesta deportiva total. De hecho, este será el debut en esta disciplina para más del 40% de los inscritos. Una



de las claves del éxito reside en las múltiples opciones para participar, como las nuevas modalidades de Equipos de Empresas y Equipos de Relevos, así como en el Triatlón de la Igualdad (por parejas, hombre y mujer). Será un triatlón muy asequible para los no iniciados y enfocado también a promover turísticamente la ciudad y la provincia, con un completo abanico de paquetes turísticos a disposición de los triatletas, con el centro neurálgico ubicado en el Hotel Barceló Renacimiento*****, donde también se desarrolla viernes y sábado una feria deportiva única en Andalucía, con más de 20 expositores.

Esta será la edición XIV del Triatlón de Sevilla y con sus más de 1.500 inscritos va a cuadruplicar prácticamente el número de participantes del año pasado, que se quedó en algo menos de 400 triatletas.

La prueba tiene su salida en el CEAR, en el propio río Guadalquivir, recorrerá la Isla de La Cartuja, Torneo y el parque del Alamillo –donde está la meta–, será una gran fiesta con mucha animación, actividades paralelas (feria del deportista y fiesta de clausura), música en directo y sorpresas, entre otras, las que ha preparado **Los 40 Principales**, medio oficial del evento, que completará una jornada inolvidable para todos. Desde esta misma edición será uno de los triatlones con más participación en España.

Otra de las novedades es que un euro de cada inscripción se destina a la ong **Ayuda en Acción**, para su programa de **Fortalecimiento de la red de mujeres contra la violencia de género, en Ciudad Juárez, México**, que va a promover el asociacionismo y el apoyo entre las propias mujeres que luchan por prevenir, erradicar y sanar los efectos de la violencia extrema que se vive en esta región.

Más información e inscripciones en www.triatlondesevilla.com

Organizado por OFSPORT y Federación Andaluza de Triatlón, con la colaboración del Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Sevilla

Partners: Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía, Los 40 Principales, New Balance, Power Balance, Hotel Barceló Renacimiento, InfiSport, Arena, Finisher Triatlón, Training Market, Erre3, Coca Cola, Parque del Alamillo, Kinderlandia y Ayuda en Acción.

MODALIDADES: empresas, relevos, igualdad...

Además de las múltiples distancias (Olímpica: 1.500 metros de natación, 40 km ciclismo y 10 km de carrera a pie; Sprint: 750 m, 20 km y 5 km; y Súper Sprint: 350 m, 10 km y 2,5 km), se podrá participar en distancia Súper Sprint por Equipos de Relevos, bien con los compañeros de empresa o con los amigos, o bien por parejas en el asequible Triatlón de la Igualdad.

En el Triatlón de las Empresas y Equipos de Relevos cada uno de los tres integrantes del equipo completa uno de los segmentos y da el relevo al

compañero en la zona de transición. Se establecerán dos clasificaciones distintas en función del tipo de equipo, con sorpresas y premios muy especiales (también económicos) para los compañeros de trabajo y los amigos que decidan unir sus fuerzas para superar este divertidísimo reto deportivo. Incluso se pueden hacer distintos equipos dentro de una misma empresa...

Otra de las grandes novedades en el formato del Triatlón de Sevilla es el Triatlón de la Igualdad, que posibilita a parejas formadas por hombres y mujeres hacer la prueba Súper Sprint juntos desde la salida hasta la meta. La finalidad es atraer la participación de más mujeres al deporte aeróbico.

ACUATLÓN PARA NIÑOS

CATEGORÍA	CARRERA	NATACIÓN	CARRERA
alevín	500 m	50 m	500 m
infantil	1 km	150 m	1 km

El mismo día, desde las 10:30, se disputará un Acuatlón gratuito para niños (correr, nadar y correr) en el propio CEAR de la Cartuja. El plazo de inscripción ya se ha cerrado con un alta participación de 80 niños con edades entre los 9 y 14 años.

BRIEFING PARA LOS DEPORTISTAS

Los deportistas pueden descargarse el briefing técnico directamente desde [AQUÍ](#) o desde la web

www.triatlondesevilla.com/images/docsss/briefing_completo_viernes_low.pdf

Así sabrán exactamente qué tienen que hacer desde que llegan el día de la competición, cómo buscar sus boxes, dónde recoger los dorsales, a qué hora es su carrera, qué necesitan, qué tienen que hacer antes, durante y después de la carrera, normas sobre cómo comportarte sobre la bici... De todas formas también haremos un **briefing el viernes 28 de mayo a las 20:00 en el Hotel Barceló******* para que resuelvan sus dudas con nuestro equipo y con el director de carrera, **José María Merchán**.

GUARDERÍA GRATIS PARA LOS TRIATLETAS EN KINDERLANDIA

Si el triatleta no puede dejar a sus hijos con ningún familiar, o su familia no puede acompañarle a la prueba en el Parque del Alamillo, no hay problema. El Centro Educativo **Kinderlandia** ofrece la opción de dejar al cuidado de sus profesoras a sus hij@ totalmente gratis de 10:00 a 21:00 horas del 29 de mayo, mientras dura la competición. Kinderlandia ha sido reconocida por www.elmundo.es como una de las mejores 250 guarderías de España. Incluso los triatlepodrás observar a tus hijos a través de la webcam del



centro, ubicado en Santa Clara (a escasos 5 km en coche de la zona de salida, en la Calle Ópera Carmen, 14). Toda la info sobre Kinderlandia en www.kinderlandia.com

PACKS DE ALOJAMIENTO EN HOTEL BARCELÓ*****

Para acceder a los packs turísticos y disfrutar de los precios especiales en el Hotel Barceló***** para los participantes en el Triatlón de Sevilla, pueden ponerse en contacto con reservas@ofsport.es para solicitar más información o para hacer sus reservas. ¡Tienes una oportunidad única de dormir en un hotel de cinco estrellas a 100 metros de la salida!

LOS 40 PRINCIPALES, CON EL TRIALÓN

El Triatlón de Sevilla y la cadena de radio líder en España, **Los 40 Principales**, han unido sus fuerzas para hacer de esta prueba deportiva un espectáculo único, que hará que el próximo 29 de mayo sea un día inolvidable para todos los triatletas y espectadores que se acerquen al Parque del Alamillo a vivir la fiesta del deporte. Los 40 Principales van a poner toda la potencia de su música ¡en directo!, con sus dj's, sus grandes éxitos. Vas a disfrutar de la mejor música ¡mientras compites o animas a tus amigos! Disfruta escuchando Los 40. Y disfruta haciendo deporte con nosotros ;-). Únelo todo el 29 de mayo en el Triatlón de Sevilla...

LA EXPO DEL DEPORTISTA EN EL HOTEL BARCELÓ

¿Sabes qué vas a poder ver y comprar durante la feria del deportista? Durante el viernes 28 de septiembre y el sábado 29 de mayo, se celebrará en el Hotel Barceló***** tendrás la oportunidad única en Andalucía de asistir a una de las mejores ferias del deportista orientado al triatlón que se celebran en España, con motivo del del Triatlón de Sevilla (de 10 a 22:00), con más de 20 expositores entre los que se encuentran:

NEW BALANCE - POWER BALANCE - FINISHER TRIALÓN -RUNNING WAY - DEPORTEMANÍA - TRAINING MARKET - IRON MAN -INFISPORT - STRANDS.COM - KANINA BIKES - DENOMINACIÓN DE ORIGEN DE ACEITE SIERRA DE CÁDIZ - AYUDA EN ACCIÓN - CARBON BIKES - TRIALÓN INTERNACIONAL DE LISBOA - OFSALUD - FEDERACIÓN ANDALUZA DE TRIATLON - MEDILAST - VITALNUTRITEK - ARENA - ANDALUCÍA TURISMO - 4x4 DANCE

...

La edición XIV del Triatlón de Sevilla, que recorrerá la Isla de La Cartuja, el parque del Alamillo y Torneo, será una gran fiesta con mucha animación, actividades paralelas (feria del deportista y fiesta de clausura), música en directo y sorpresas, entre otras, las que ha preparado Los 40 Principales, medio oficial del evento, que completará una jornada inolvidable para todos. Desde esta misma edición será uno de los triatlones con más participación en España. www.triatlondesevilla.com

Prensa: Dani Quintero (677 321 871)

comunicacion@ofsport.es

prensa@retahila.es